
我们理所当然地
认为，如果一个孕妇在
怀孕时倍感压力，很可
能也会影响到腹中的
胎儿，而且极有可能造
成伤害。

母亲和胎儿间并
无直接的神经联系，所
以压力只能通过间接
的方式影响胎儿，通常
认为的途径有两个。
首先，通过减少母亲到
胎儿的血流量，从而减
少胎儿的氧气和营养
供应。另一个途径是
通过能透过胎盘的相
关应激激素。某些应
激激素，如皮质醇对器
官的生长和胎儿的正
常发育是必不可少的，
但它们的水平过高或
过低，都有可能对胎儿
造成伤害。

大量的证据表明，
母亲怀孕时处于应激
状态会对孩子日后的成长造成
长期而持久的损害，并可能导
致各种行为问题，但这些证据
多来自于动物实验。在这些实
验中科学家们曾给动物们施加
了各种各样的压力——活动受
限、长期暴露于噪音环境等，然
而它们显然并不同于我们真实
生活中所承受的压力，所以大

多数科学家都认为并
不能将动物实验的结
果推及人群。

但是，还是有少数
研究显示产妇悲痛可
导致胎儿缺陷，并延缓
发育。一个充分的例
证是由西奈山医学院
一个研究小组进行的
研究，这个研究中选择
的 187 名孕妇要么是

“9·11”事件发生时居
住在世贸中心附近，要
么是成功从这栋建筑
逃生。结果显示，创伤
后应激症状最明显的
妇女生下的婴儿头围
最小，这可能是认知功
能障碍的体征之一。

最近，来自约翰·
霍普金斯大学和国立
卫生研究所的一组研
究人员试图发现不同
水平的压力对胎儿的
长期作用情况，结果令

他们吃惊不小。
这项研究随访了137名正

常怀孕的健康妇女，结果发现
每天都承受了一些压力的妇女
所生的孩子，在两岁时与同龄
人相比，无论智力发育，还是行
为发育都更胜一筹。这一发现
与早年在动物研究中观察到的
现象相去甚远。

在我国民间，神祗几乎无处不在，因
此，床有床神也就不足为怪了。而且，这
床神又不止一位，而是像灶王爷、灶王奶
奶那样，是一对儿，叫“床公”、“床母”。

关于床公、床母这两位床神，历来记
载极少，也不知姓字名谁、何方人氏、什
么模样。不过，对床神的信仰可以说古
已有之，宋代就有祭祀床神的习俗。当
时的诗人杨循吉写《除夕杂咏》诗，就有

“买糖迎灶帝，酌水祀床公”的句子。那
时，除民间奉祀床神外，宫廷也有此俗，
曾有一位皇帝老儿让臣下写过“祭床婆
子文”。

无疑，床神是一位地位低下的神明，
到近代，民间已经不再有对他的奉祀。
然而，在宋代，祭床神却是郑重其事的事
神活动。清人顾禄的《清嘉录》记述此俗
说：“荐茶酒糕果于寝室，以祀床神，云祈
终岁安寝。俗呼床神为床公、床婆。杨
循吉《除夜杂咏》云：‘酌水祀床公。’盖今
俗犹以酒祀床母，而以茶祀床公，谓母嗜
酒，公癖茶，谓之‘男茶女酒’。而魏巁

《钱塘县志》亦载除夕用茶酒果饼祀床
神，以祈安寝。杭俗祭床神以上元后一
日，品用剪饼。”这是说，床母喜欢喝酒、
床公喜欢喝茶，祭奉他们主要用这两样
儿，或者再加果饼之类，供献的地方就在
寝室里。

棋，有象棋、围棋、军棋、跳棋等，棋
类在我国具有悠久的历史和深厚的群众
基础。在春秋战国时代的《楚辞·招魂》
中就有“哀蔽象棋，有六博兮”之句，可见
象棋在当时已经开始在民间流行。围棋
又是棋类的鼻祖，大约在公元前近三千
年就已经出现了围棋。据《世本》所说，
围棋为尧所造。据晋张华《博物志》中
说：“舜以子商均愚，故作围棋以教之。”
舜为启发愚钝的儿子而发明围棋让儿
子学习。

由于棋类是人们非常喜爱的益智
怡情的高雅活动，被誉为数学的艺术、趣
味的科学、战斗的游戏、智慧的搏斗。这
也必然会引起诗人们的兴趣，于是棋与
诗结下了不解之缘。

唐代诗人杜甫、杜牧都是有名的棋
迷，迷恋棋局达到废寝忘食的程度。杜
甫在《江村》诗中云：“清江一曲抱村流，
长夏江村事事幽。自去自来梁上燕，相
亲相近水上鸥。老妻画纸为棋局，稚子
敲针作钓钩。”描绘出了杜甫在幽静的环
境中常与人下棋或垂钓的愉悦心情，这
也是杜甫恋棋的真实写照。而杜牧的

《送国棋王逢》诗则云：“得年七十更万
日，与子期于局上消。”表明从现在起到
七十岁的一万多天，都要用来下棋。说
法虽然有些夸张，但明心迹，忘形于弈棋

却是真的。
诗人白居易一生写了很多下棋诗。

“山僧对棋坐，局上竹荫清；映竹无人见，
时闻下子声。”生动描绘出诗人竹下弈棋
的情趣。

南宋丞相文天祥，从小喜欢下棋，还
特别喜欢下“蒙目棋”，据《涌幢小品》记

载：“文丞相嗜象弈……暑日喜溪浴，与
周子善于水面以意为枰，行弈决胜负，愈
久愈乐，忘日早暮。”这是下蒙目棋最早
的记载了。他还每逢自己的生日时，就
要与朋友下棋。在《在日中与肖敬夫韵》
一诗中曰：“客来不必笼中羽，我爱无如
桔里枰，一任苍松载十里，他年犹见茯苓
生。”爱国诗人陆游也下得一手好棋，他
的《剑南诗集》中写了许多弈棋的诗歌。
直到晚年棋意依然很浓，即使是天寒地
冻，也要“西窗斜日晚，呵手敛残棋。”

明代著名思想家王阳明，小时候对
下象棋非常着迷，母亲多次劝阻无效，一
气之下把他的棋子扔到河沟里。他看着

棋子随波漂流，摇头顿足，哭之以诗：“象
棋终日乐悠悠，苦被家慈一旦丢。兵卒
坠河皆不救，将帅溺水一齐休。马行千
里随波去，象入三川逐浪游。炮响一声
天地震，忽然惊起卧龙愁。”一个棋迷的
形象活灵活现地呈现在我们面前，令人
捧腹。

明仁宗朱高炽，作太子时很爱下象
棋，一日在宫中看两个小太监下棋，就让
在场的状元曾启作诗咏之，曾启当即吟
道：“两军对敌立双营，坐运神机决死
生。千里封僵驰铁马，一川波浪动金
兵。虞姬歌舞悲垓下，汉将旌旗逼楚
城。兴尽计穷征战罢，松阴花影满棋
枰。”仁宗当即也和诗一首：“二国争强各
用兵，摆成队伍定输赢。马行曲路当先
道，将守深宫戒远征。乘险出车收散卒，
隔河飞炮下重城。等闲识得军情事，一
着功成定太平。”这两首诗被后世誉为咏
象棋诗的代表作。不过在象棋诗中，流
传最广、影响最大的还是：“观棋不语真

君子，落子无悔大丈夫。”这两句诗，一是
把棋品和人品等量齐观，二是以深刻寓
意道出对弈者必须有高尚的棋德。下棋
想赢是人之常情，但不要把输赢看得过
重。正像诗人王安石在《棋》诗中说的：

“莫将戏事拢真情，且可随缘道我赢。战
罢两奁收黑白，一枰何处有亏成。”最好
还是按唐伯虎在《避事》诗中说的那样：
随缘冷暖开怀酒，懒算输赢信手棋。“下
棋娱乐而已。

清初有一首咏围棋诗也是值得一
提的。一位名叫野雪的和尚同著名的
围棋国手吴嗣仙对弈，吴嗣仙很谨慎，
每一子都经深思熟虑才投下，而野雪
则不假思索，随手应战。结果野雪却
连胜数盘。在场观棋的文士来子鱼，
作咏围棋诗一首赠野雪：“蕉团坐稳静
皈依，十九行中喻法微。慧眼欲生抛
大劫，观心不定却斜飞。分先未许争
先手，戒杀何堪露杀机。跳出刀山投
铁网，与师一笑解重围。”来赞赏他高
超的棋艺。

看下棋也是一种娱乐活动，同时还
是一种艺术享受，这其中的美妙之处只
有看棋人知晓，正像清代袁枚在《春日偶
吟》诗中所云：“拢袖观棋有所思，分明楚
汉两军持。非常喜欢非常恼，不看棋人
总不知。”

书里教给了具体的饮水方案，达到滋润
身体、治疗疾病、保持健康的目的。

纠正错误的饮水常识，提供防止身体干燥与
保持身体滋润的健康方法。让身体滋润的运动
法、能滋润身体的应季食物、导致身体干燥的食
物、各种常见多发病的具体对应饮水法……

从运动、饮食、对抗疾病等角度给出最细
致的解决方案，真正指导生活，强化健康，是
最精道、最完备的饮水健康书。

这本书浅显易懂地说明了能预防疾病、
保持最佳健康状态的正确的喝水方法。错误
的饮水知识和偏见正在威胁着众多人的健
康。该书的内容对提高国民的健康水平有着
很大的帮助。

最近到北京旅游，在游览了故宫、
八达岭、颐和园及部分奥运场馆准备
回返时，在北京某中学当老师的外甥
女问我：“北京的两道‘特殊风景’看过
吗？我忙问：“什么‘特殊风景？’”外甥
女说：“北京的两道‘特殊风景’是外
地人给封的。一道指的是每天清晨
天安门广场的升国旗仪式；另一道指
的是每当外国元首或政府首脑来华
访问时，我国以政府名义、并由国家
领导人陪同检阅中国人民解放军陆
海空三军仪仗队时的迎宾仪式。

过去我只是在电视屏幕上看过
天安门广场的升国旗仪式和陆海空三
军仪仗队的迎宾仪式，现场观看还不
曾有过。

在外甥女的安排下，第二天早晨
四点半钟我们就来到了天安门广场。
原以为我们来得早，广场上人不会
多。哪知经过安检，进入天安门广场
到了升国旗的地方竟发现，那里早已
聚集了数千人之多。端的是“莫道君
行早，更有早行人”啊！

大约六点多钟，升旗仪式开始了，
武警国旗护卫队的战士迈着矫健的正
步缓缓地来到天安门广场升旗台，依
如电视屏幕上那样英姿潇洒，威武雄
壮。升旗前的一刻，只见国旗在擎旗
人手中迅速划过一道优美的曲线，然
后伴着国歌声徐徐上升，渐渐升到了
旗杆顶端迎风招展。那一刻，广场十

分宁静，在场的每一个人都自觉地仰
起头颅，向高高飘扬的五星红旗行注
目礼，以此表达对祖国母亲的崇敬、忠
诚与热爱。此时此刻，我心潮起伏，百
感交集。

现场的一位老人告诉我，他来自
山东，已是第3次进京现场观看天安门
广场升国旗仪式了，每观看一次就会
受到一次强烈的爱国主义教育的熏陶
和洗礼，极大地增强了爱国情结与民
族自豪感。还有人告诉我，从 1991 年
天安门国旗护卫队成立并从当年5月1
日实行新的升（降）国旗仪式到现在，
16 年来全国各地到北京旅游的游客，
参加观看升国旗仪式的人已达 1.34亿
人次。尤其是每年国庆节期间，观众
更多，日均超过20万人次。

观看升国旗仪式后的第二天，正
好赶上非洲一国家元首来华访问，外
甥女在北京生活多年，“熟门熟路”，兴
奋地领着我们去观看解放军三军仪仗
队的迎宾仪式。仪式是在人民大会堂
东门外广场举行的，虽不能近观，但我

们还是在足以看清仪仗队队员面目的
距离内看到了迎宾仪式举行的情形。

先由军乐队演奏两国国歌，尔后
鸣礼炮；我国领导人陪同来访国元首
或政府首脑检阅三军仪仗队时，军乐

队奏《检阅进行曲》。三军仪仗队进行
分列式表演时，军乐队奏《中国人民解
放军军歌》。当听到“总统阁下，中国
人民解放军三军仪仗队列队完毕，请
您检阅”洪亮的声音时，那是佩戴指挥
刀的三军仪仗队执行队长向来访国元
首或首脑发出的口头报告。中国仪仗
队的持刀礼节从 1992 年开始，该礼节
是根据我国历史上使用刀兵器的情况
并参照国际惯例精心设计的：指挥刀
长 1 米有余，重 2.5 公斤。持刀礼节包
括拔刀、撇刀、立刀、托刀、举刀、刀入
鞘六种动作，具有中国军人特色的持
刀礼节与仪仗队的有机结合，构成了
极具中国特色的三军仪仗队特有的风
采。外甥女告诉我们，现场接受检阅
的100多名仪仗队队员，个个都是从部
队或军校万里挑一挑选出来的，身高

要求一米八零以上，体重八十公斤左
右，还须五官端正，目光有神等，选拔
条件的苛刻程度甚至超过了对飞行
员、潜水员的选拔。

在不远处，看到三军仪仗队军容
整洁，威武雄壮，精神抖擞，每个人的
帽檐和腰带都保持在一条水平线
上。100多位仪仗兵配合着仪仗队执
行队长的口令，认真完成着一个又一
个规定动作。那一举一动，一招一
式，是那样的整齐划一，干脆利落，卓
尔不群。然而，“场上十分钟，场下十
年功。”仪仗兵平时训练的艰苦程度

是常人想象不到的。有人算过一笔
账，每一名仪仗兵服役期间所踢出的
正步，相当于一个二万五千里长征；每
个人训练时所流的汗水加起来，两年
足有一吨重；每个人每年都要穿破七
双皮鞋……训练项目有军姿训练、正
步训练、表情训练、军刀训练、听口令
做动作训练等。我国政府通过这张精
心打造的“特殊名片”，向世人传递着
我国政府和人民对来访国政府和人民
的真诚、友好、热情与尊重的信息。

回到家乡已有一段时间了，每
每想起此番在北京观看“两道特殊
风景”的经历，我都激动不已。同
时，也深为我们伟大祖国日益繁荣
昌盛、国际地位日益提高而感到骄
傲 与 自 豪 。 我 要 把 这 次 经 历 珍 藏
心底，直到永远。
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“真的，”崔大伟热心地鼓动道，
“而且，她现在还名花没主，我替你们
撮合撮合如何？”

“呵呵，正事还忙不过来呢。何
况……”武锐锋欲言又止。

“何况什么？”崔大伟急忙问。
“何况我在深圳，她在乌州，隔着

千山万水呢。”
“哈哈，这个不是问题。原本我

是打算等拿下乌州的项目，就向范总
申请把夏琳调回深圳的。你要是看
好了，我就帮你搭搭线。”

听崔大伟这么说，武锐锋嗯嗯哼
了几声，支吾道：“唔，这个等到时候
再说吧。大伟，有个事儿我没跟你
说，其实，要完成研发光环这个计划，
我手头上没人。”

“什么？”崔大伟反应太急，被一
口可乐呛得直咳嗽，“那你开什么玩
笑？”

“呵呵，不好意思，”武锐锋抱歉
地笑笑，“我打算把坦克团队调用起
来。”

“噢，这好办，我们
唱个双簧，我想办法让
范总来找你，你再跟他
提要求。”

崔大伟一回公司，
就去找范胜轩，“范总，
您别说，去乌州多掌握
了第一手资料，确实有
帮助。”

“哦，是吗？你们找
到光环供应商啦？”

“光环没找到，不过
搞光环的人却找到了。”
崔大伟坐到沙发上，卖了个关子。

“是吗？在国内吗？他们有什么
条件？”范胜轩走到沙发前，与崔大伟
并排坐下。

“条件倒没谈，就怕你不用。”崔
大伟狡黠地笑了笑。

“哎，他们要价高吗？可以谈
嘛！我怎么会不用呢？”范胜轩说这
话有些着急。

“我保证他们要价不高，您能保
证一定用吗？”

“好，一言为定！”范胜轩拿出军
人气概，拍完了胸脯，“那，人呢？”

崔大伟笑着打了个电话，“他保
证能用，你过来谈吧！”

当武锐锋走进范胜轩办公室时，
范胜轩惊讶地问：“是你开发光环呀，
怎么要崔大伟来说呢？你们搞什么
名堂？”

“大伟逼着要我搞，不过我没人，
要搞，只有调用坦克团队。”武锐锋照
商量好的口径说道。

“不行不行，这么重要的事怎么
能让他们上手？”范胜轩猛然摆了摆
手。

“范总，您先听听锐锋的详细计

划再说嘛。”崔大伟向武锐锋眨了一
下眼，悄悄地伸手做了个OK的姿势。

“空军一号”
当天晚上就召开了恒佳高层会

议。戴明伦一听要研发光环，马上质
疑道：“说得太轻巧了吧？我们该怎
么对付那些国际标准和专利呢？”

“我们用自己的内部协议来做，
根本不涉及其他人的专利，完全可
以解决乌州的问题。”这是解决问题
的关键所在，武锐锋正是在天池旁
获得了灵感，经过深思熟虑，才构
思出整套计划。他当时对韩宇说的
那句“不管是榆树，还是神针，只
要能把水定住就行”，就是这个意
思。

如果说国际标准是神针，那么
恒佳的内部标准就是榆树，但只要
能把水定住，不就行了吗？

戴明伦皱着眉头想了好一会
儿，才顿悟过来，“嗯，这确实是一
条捷径。不过，如果天赛知道了，也
照葫芦画瓢，那我们就没有相对优势

了。”
“正因为这样，我

们已经想了一套办法，
对天赛进行欺骗。”武锐
锋道。

“样品问题怎么解
决？”崔大伟把早已埋在
心里的疑问，终于问了
出来。

“我们通过香港的
合作伙伴向美国紧急订
购一套，然后把它的电
路板取出来，封装在我
们的设备里。”武锐锋高

兴地说。
崔大伟不禁惊叹道：“这个计划

太复杂了，稍有差池就会出问题。”
“曲径通幽嘛，计划不怕复杂，关

键在于能不能控制住。”范胜轩迫切
想打开省会局，如果武锐锋愿意承担
责任，他当然乐观其成。

最后，高层会议通过了“空军一
号”计划，这是一系列的计划，主计划
是：

立即利用内部协议开发类似光
环的产品，既然没有遵照国际标准开
发，恒佳决定把新产品命名为光网。

与“空军一号”配套的辅助计划
有：

马上通过香港的第三者向爱西
订购一套光环，改装成全封闭的样
机，送往乌州；

乌州办事处必须实施拖延战术，
尽量为“空军一号”争取操作时间；

在研发部和乌州两个方向施放烟
幕，迷惑和误导天赛，防止他们跟进；

第二天上午夏琳打扮
停当，开始到局里向冯局长
发起第一轮冲锋。

后来大姐与大姐夫发现章与张
某在她家卧室发生不轨行为，并掌握
了确凿证据。大姐当时真是心如刀割，
大哭了一场。她认为：弟弟在受苦受
难，而弟媳却在跟一个有妇之夫行欢
作乐，实在有违夫妻之道。她又气又伤
心，简直无法忍受，恨不得立即把证据
带到北京给我。等清醒后，大姐想：这
万万使不得。她怕我知道后受不了打
击会寻死。大姐反复思量后，含泪对我
的兄弟姐妹说：“这件事千万不能让君
彦知道。”要大家守口如瓶。

所以，事发后我完全蒙在鼓里。
1967年3月章串联回北京，对我冷冰冰
的。我总以为是政治上的原因：她是革
命群众，而我是批判对象。按照她的性
格，跟我划清界限是必然的，也是可以
理解的。后来哥哥洪君武告诉我：章在
上海串联时，他已经感觉到章对我的处
境漠不关心。哥哥曾经恳切地对章说：

“含之，现在是君彦最困难、心情最苦闷
的时候，你要多关心他，给他安慰和支
持啊。”哥哥这样说，无非是希望在我一
生中最艰难的时刻，章能
和我患难与共，让我安然
渡过难关。不料章竟冷冷
地回答：“要是他真是修正
主义分子，那我是要和他
划清界限的。”

1967 年中期，北大
两派斗争愈演愈烈，干部
解放更是遥遥无期。我整
天劳动、写检查弄得疲惫
不堪，又丝毫得不到家庭
的温暖、慰藉。当时看不
到任何出路，情绪低落到
极点，而且想到：我这般
毫无作为、毫无尊严地活
着，不仅自己痛苦，也给家人带来耻
辱。也许就在当时那种风声鹤唳的气
氛笼罩下，我产生了一死了之的念头。

但转而又想到：共产党员要是自
杀，将作为畏罪叛党论处，罪加一等。
这样更加会连累妻子、女儿。于是我曾
设计到颐和园游泳，装作自然溺死，这
样才可免除家人受牵连。正当这种自
杀的念头萦绕不去，我最痛苦、最失落
时，妹妹洪吟霞出差到北京。我把自杀
的想法告诉了吟霞，妹妹听后禁不住
眼泪夺眶而出，哽咽着对我说：“小哥
哥你怎么到这种时候还这么痴心？章
含之早已和别的男人好上了，你连自
杀还要考虑到会不会连累她……”在
这种情况下，她才把章和张某在上海
大姐家里发生的一切告诉了我。这件
事对我来说，真是晴天霹雳。一时间我
实在无法接受，倒使我放弃了自杀的
念头。妹妹说的对，我时时念及夫妻之
情，处处考虑妻子的感受，为她着想。
而她却背着我干这种事，我为她为家
庭去自杀值得吗？

此时我联想到“文革”开始后章含

之对我的种种。“文革”中自从我被剃阴
阳头后，她对我一直很冷漠。我被审查
期间，星期六如允许回家，我如蒙大赦
飞也般地回到家中。她却用种种借口，
如教研组要开会，战斗队要开会等等，
千方百计避开我。她叫家里保姆做了
菜，买了一大堆吃的，带上日常用品住
到外国语学院去了。很多个周末家里往
往只剩下妞妞和我在一起，那个阶段妞
妞是我精神上唯一的慰藉。那时妞妞也
很惨，因为爸爸是“黑帮”，所以连她上
幼儿园的权利也被剥夺了。

剪掉结婚照
当时还有一件极不寻常的事，至

今记忆犹新。章含之串联返京后，一次
周末我回家，我外甥也随我去看妞妞。
章含之东翻西翻找出几幅相片。相片上
新娘披婚纱、新郎穿西服打领带，正是
我和她的结婚照。不料她信手拿起一把
剪刀，当着我和外甥的面，嚓嚓嚓把我
的头像通通剪掉。一面自嘲地说：“与其
让红卫兵来剪，不如自己剪了算了。”然
后把自己那一半收藏好，把我的一半扔

进垃圾筒。这可把我外
甥看呆了。我目睹她的
行为心里真不是滋味，
但没有出声。当时房间
里一片死寂，气氛十分
凝重。后来外甥问我：“舅
妈是怎么回事？”我只报
以苦笑。其实 1957年我
们结婚时已不流行拍婚
纱照了。但她坚持要披
婚纱，说结婚是人生大
事，应该按自己心意好
好打扮，我就依了她。过
去，这几幅结婚照是我
俩美满婚姻的见证，我

们曾经珍之惜之。而她现在却把我的一
半剪下来扔掉了，弃之如敝屣，究竟是
怎么回事？

手提包揭秘 章红杏出墙
妹妹的一席话使我恍然大悟，从

此我也警觉起来。一次偶然的机会，我
翻出章的手提包，赫然发现她的皮夹里
夹了一帧张某的照片。此外，手提包里
还有安全套。我和她自“文革”后根本没
有夫妻生活了，这安全套说明什么问
题？发现这两样东西后，我愤怒极了。我
当场要她把事情说清楚，她一时慌了手
脚，不知所措。开始她一味抵赖、否认，
可是在物证面前无言以答。我当时愤怒
到极点，简直要疯了。我说：“我要找张
某人问清楚，你和他究竟是什么关系？”
我当时已愤怒得不顾一切了。在慌乱间
章突然下跪认错，表示悔改，并喃喃自
语地说了一句：“我愈来愈像我的妈妈
（指她生母）了。”我愤怒过后冷静下来，
理智地考虑到：我和她结婚已十年，女
儿也六岁了。只要她真能与张某了断关
系，我再不会提起这件不愉快
的事。我会和她和睦相处，给
女儿一个温暖的家。

23

北京的两道“特殊风景”北京的两道“特殊风景”
刘开生刘开生

随笔随笔

康
巴
圣
地
之
一

岳
黔
山

《这样喝水最健康》
李莉萍

新书架

妙趣横生咏棋诗
夏 吟
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